— Dimanche dernier, dans l'après-midi, Mgr Rouleau, principal de l'Ecole normale, a fait la bénédiction solennelle du couvent qui vient d'être construit dans la paroisse de Stadacona.

 Mardi matin, dans la chapelle du Séminaire, S. G. Mgr l'Archevêque a célébré la messe d'ouverture des cours de l'Université Laval.

— Dimanche dernier, on a inauguré, dans la chapelle de l'Ecole normale, la messe spéciale du dimanche pour les employés du tramway.

— Le R. P. Gonthier, le nouveau prieur des Dominicains de Saint-Hyacinthe, et récemment arrivé d'Italie, a été l'hôte de l'Archevêché au commencement de la semaine.

## Chronique du Concile

Notre revue s'imprimant le jeudi matin, nous ne pouvons rien dire de la réception de S. Exc. Mgr le Délégué apostolique, ni des réunions préliminaires des membres du Concile.

C'est demain, dimanche, qu'aura lieu la première Session solennelle, celle de l'ouverture du Concile. Notre basilique sera témoin, à cette occasion, de l'une des plus grandioses cérémonies qu'elle ait jamais vues.

Après la cérémonie d'ouverture, les Pères et les membres du Concile prendront le diner au Séminaire, sur l'invitation de MM. les Directeurs de la maison.

Tous les jours du Concile, excepté le dimanche, les membres du Concile assisteront à la messe conciliaire, qui sera célébrée à 8 heures, à la Basilique.

Lundi soir, à 8 heures, MM. le Maire et les échevins donneront une réception dans les salons de l'hôtel de ville, aux Pères et aux membres du Concile.

Mardi midi, déjeuner à Spencer Wood, effert à NN. SS. les archevêques et évêques, par S. Exc. le lieutenant-gouverneur.